

**Bedienungsanleitung Handschneidzange SP 2,2 zum Schneiden  
polymerer DUPLEX-Lichtwellenleiter (POF-Kabel) 1,5 mm  
Operating Instructions Cell Schneidzange SP 2.2 for cutting polymeric  
DUPLEX-optic cables (POF cable) 1.5 mm**



Bild/Pic 1

<p><b>Verwendungszweck</b></p> <p>Die Handschneidzange wird zum Schneiden polymerer DUPLEX-Lichtwellenleiter (POF- Kabel) mit einem Kabeldurchmesser von 2,2 mm eingesetzt. Die Zange ist nach dem neuesten Stand der Technik und den anerkannten sicherheits-technischen Regeln gefertigt. Die Handschneidzange darf nur in technisch einwandfreiem Zustand sowie sicherheits- und gefahrenbewusst benutzt werden. Die Schneidzange ist nur für den in der Bedienungsanleitung beschriebenen Zweck zu verwenden. Eine eigenmächtige Veränderung oder eine nicht bestimmungsgemäße Verwendung der Handschneidzange schließt eine Haftung des Herstellers für daraus resultierende Schäden aus. Bei Fragen, sowie zur technischen Unterstützung wenden Sie sich direkt an die Eurolan GmbH.</p>	<p><b>Usage</b></p> <p>The crimping tool is used for cutting polymeric DUPLEX-optic cables (POF cable) with a cable diameter of 2.2 mm was used. The pliers are manufactured according to the latest state of the art and recognized safety regulations. The Hand Cutting pliers may only be in perfect condition and can be used safety and potential hazards. The nipper has to be used only for the purpose described in the user manual. An unauthorized alterations or improper use of hand Cutting pliers exclude liability of the manufacturer for any resulting damage. For questions and technical assistance, please contact directly to the Eurolan GmbH.</p>
<p><b>Beschreibung der Zange</b></p> <p>Die Handschneidzange besteht aus einem Grundkörper mit Anschlagstift und Notlösehebel, Klemmbackeneinsatz mit Kabelführungsnut und einer Sicherheitsschneideinrichtung.</p>	<p><b>Description of the Rings</b></p> <p>The Hand Cutting pliers consists of a base body with stop pin and emergency release lever, jaw insert with cable guide and a safety cutter.</p>

Sicherheitsschneideinrichtung mit Restschnittanzeige und Transportsicherung / Safety cutter with remaining cut indicator and transport safety



<p>Alle Informationen in den Datenblättern von EUROLAN GmbH wurden nach besten Wissen und Gewissen erstellt. Sie werden regelmäßig kontrolliert und aktualisiert. Für eventuell noch vorhandene Irrtümer oder Fehler wird keine Haftung übernommen. Änderungen vorbehalten.</p>	<p>The information furnished by EUROLAN GmbH in this data sheet is believed to be accurate and reliable. However, no responsibility is assumed by EUROLAN GmbH for its use. EUROLAN GmbH reserves the right to change circuitry and specifications at any time without notification to the customer.</p>
---	--



**[www.eurolan.de](http://www.eurolan.de)**

**Bestellinformation / Ordering Information**

**Ausführung / Model**  
Handschneidzange/ hand cutting pliers

**Bestellnummer / Part Number**  
600 007-1 3

**EUROLAN GmbH**

Harburgerstr. 2-4  
27383 Scheeßel

Amtsgericht Walsrode HRB 71573 email: [eurolan@eurolan.de](mailto:eurolan@eurolan.de)

Tel 0049 4263 985480  
Fax 0049 4263 985489

-20151222